

Cuba participe au Costa Rica à la conférence régionale sur l'assurance



San José, 2 mai (RHC) La Surintendante des Assurances de Cuba, Noemí Benítez, participe aujourd'hui à la 21ème Conférence sur la Régulation et la Supervision des Assurances en Amérique Latine, au Costa Rica, afin d'analyser cette question dans les pays de la région.

L'événement, qui se terminera vendredi prochain, se tient à l'hôtel Marriot de Belén de Heredia et est parrainé par l'Association des contrôleurs d'assurance d'Amérique latine (Assal) et l'Association internationale des contrôleurs d'assurance (AICA), a déclaré Mme Benítez à Prensa Latina.

La conférence comprendra également une réunion de haut niveau, a-t-elle ajouté.

Les sessions de la conférence se concentreront sur des panels, des tables rondes et des interventions spéciales sur des questions d'intérêt pour les surintendants des assurances en Amérique latine.

En ce qui concerne Cuba, la surintendante a déclaré que de nombreux progrès avaient été réalisés. Il s'agit d'un petit marché, mais il reste intéressant et offre un grand nombre de produits.

"Nous disons que c'est un petit marché parce qu'il y a peu de compagnies, seulement trois, mais il y a des courtiers d'assurance, des réseaux d'intermédiation d'assurance, en d'autres termes, il y a un marché de l'assurance, qui est également réglementé, solide et avec de grandes perspectives de développement à Cuba, en accord avec les politiques du pays et le développement économique", a souligné Benítez.

L'une des principales assurances à Cuba est l'assurance agricole car, compte tenu de la situation géographique du pays, il se produit des événements naturels qui ont des conséquences importantes, et l'assurance apporte incontestablement une réponse à ces pertes, c'est pourquoi elle est l'une des plus importantes, a expliqué Benítez.

Viennent ensuite les assurances vie temporaires, qui couvrent les besoins de la population, et d'autres types d'assurances de responsabilité civile, tant pour les personnes physiques que pour les personnes morales, a précisé Benítez.

Pour revenir à la conférence de ce jour, outre l'inauguration par le président de l'Assal et surintendant des assurances du Costa Rica, Tomás Soley, et le chef de la mise en œuvre de l'AICA, Manuela Zweimuller, il y aura un panel sur les progrès dans le développement de l'intelligence artificielle et des outils InsurTech et leurs applications dans l'industrie de l'assurance.

Il y aura également un autre avec le thème Cybersécurité : nouveaux défis pour la supervision et le marché, ainsi que la table ronde Tendances de la réglementation : changements récents dans la réglementation et la supervision en Ibéro-Amérique. (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321374-cuba-participe-au-costa-rica-a-la-conference-regionale-sur-lassurance>



Radio Habana Cuba